



～わたあめコーチから～

足和田保育所のお友達元気にしてるかな～(^^) /

わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！芝生の上を元気よく走り回る

お友達がおおくて「げんきだな～！」と感心しました！ボールをつかった遊びははどうでしたか？かんたんな技もあったけど、パチパチキャッチはむずかしかった？

色々な技にチャレンジしてボール遊びを楽しんでいました！最後はサッカーの試合をして、ドリブルシュート！

たくさんゴールを入れて みんなでよろこんだね！

またサッカーやってみてね(^^) /

～宮下 真由子先生から～

普段あんまりボールを使って遊ばない子たちも興味をもつて

ボールに触れ楽しむことができ良かったです。

教室を通して話を聞く姿勢や難しいことに挑戦しようという意欲

出来た喜びなど学ぶことができたと思います。

引き続き、あそびにとり入れていきたいです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会